

A04

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 die folgende Anfrage



ANFRAGE

betreffend

WIENER KLIMATEAM

Gemäß der OTS-Aussendung vom 26. Jänner 2022 startet die Stadt Wien mit dem „Wiener Klimateam“ ein neues innovatives Beteiligungsprojekt.

Als Pilotprojekte mit einer Budgetierung von 6,5 Mill EURO sind die Bezirke Margareten, Simmering und Ottakring genannt. Das führt zu folgenden Fragen an Sie, Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl:

1. Warum ist die Wieden für dieses interessante und offensichtlich gut dotierte Beteiligungsprojekt nicht vorgesehen?
2. Haben Sie sich im Vorfeld bemüht, auch unseren Bezirk in die Pilotphase einzubringen?
3. Welche Kriterien konnte unser Bezirk für ein solches Projekt nicht erfüllen?

Mag^a Amela Mirković